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COMISIÓN DE FOMENTO Y PATRIMONIO 
 

Sesión ordinaria de 2 de mayo de 2023 
 

ASISTENTES: 
 

SR. CARABIAS ACOSTA, PRESIDENTE (Grupo municipal PP) 

SRA. FRESNADILLO MARTÍNEZ (Grupo municipal PP)          

SRA. MACÍAS TELLO (Grupo municipal PP)          

SR. ANTOLÍN MONTERO (Grupo municipal PSOE)   

SRA. POLO HERNÁNDEZ (Grupo municipal PSOE)   

SR. GARCÍA ANTÚNEZ (Grupo municipal PSOE)   

SRA. SUÁREZ OTERO (Grupo municipal Ciudadanos) 

SR. CASTAÑO SEQUEROS (Grupo municipal Ciudadanos) 

SRA. DÍEZ SIERRA (Grupo municipal Mixto) 

SR. ORTIZ RAMOS (Concejal no Adscrito)   
 

SECRETARIO: SR. CRESPO GARCÍA 

TÉCNICOS: SR. ANDRÉS HOLGADO (Director de Área de Licencias y Planeamiento), Sr. 

CORCHO BRAGADO (Gerente EPE Patronato Municipal de Vivienda y Urbanismo).  

 

La sesión se celebra con asistencia telemática de la Sra. Fresnadillo Martínez, Sra. 

Macías Tello, Sra. Polo Hernández, Sra. Suárez Otero, Sr. Castaño Sequeros, Sr. Ortiz Ramos y 

presencial del resto de integrantes.             

En el Salón de Plenos del Excmo. Ayuntamiento de Salamanca, siendo las 10:02 horas 

del día anteriormente señalado, se reúnen los asistentes precitados, integrantes de la Comisión 

Municipal de Fomento y Patrimonio para el examen de los asuntos del orden del día, previa 

aprobación por unanimidad del borrador del acta de la sesión de 25 de abril de 2023 remitido.  

 

1.- APROBACIÓN DEFINITIVA DE LA MODIFICACIÓN DEL PGOU DE SALAMANCA 

EN EL ÁMBITO DE LA PARCELA DEL CONVENTO DE LA ANUNCIACIÓN (LAS 

ÚRSULAS): MODIFICACIÓN PUNTUAL Nº 22 C/ ÚRSULAS Nº 2 (1/2020-MDPG). 

DICTAMEN PLENO. 

La Sra. Díez Sierra manifiesta:  

1º) Que la voluntad de las monjas no es convertirlo en hotel sino que se dedique a fines 

asistenciales y benéficos por lo que no se respeta la voluntad sin que a ello se haya dado 

respuesta.  

2º) Que el Ayuntamiento asiente a una modificación para un uso predominante hotelero 

en un edificio BIC (Bien de Interés Cultural) en el centro de la ciudad del que ésta no saca nada. 

Señala a su vez que el Ayuntamiento no debe ser ajeno a lo que ocurre en estos edificios. 

3º) Que el destino y mantenimiento del Convento por este uso no es a su juicio 

argumento suficiente para justificar el interés público.  

Señala el Sr. Andrés Holgado:  

1º) Que la propuesta la realiza quien gestiona el conjunto religioso en desuso. Que el 

Ayuntamiento no tiene por qué entrar en las relaciones entre terceros (propiedad y promotor), 

tal y como se contesta en la alegación.  



2º) Que la propuesta de cambio de uso pretende la sostenibilidad del edificio y su 

mantenimiento en buenas condiciones.  

3º) Que dicha propuesta de cambio de uso se relaciona con el interés público en cuanto 

que la conservación del edificio, evitando su deterioro, mediante un uso racional sostenible 

justifica aquél. 

El Sr. Antolín Montero indica que el Grupo municipal al que representa no está en 

contra de su utilización para estos fines pero que entienden que debe efectuarse de manera 

controlada y regulada, estableciendo un marco con una catalogación BIC, mediante 

modificación que pudiera ser de la ordenanza 13ª del Plan General. Señala que se cambia la 

volumetría, pues la zona del convento es sistema local de equipamiento y los jardines interiores 

zona libre de dominio privado, pasando a ser todo edificación consolidada. Ello les genera 

ciertas dudas y la contestación a las alegaciones desazón. Entiende que debería darse una 

solución uniforme que no desvirtúe la catalogación de edificación consolidada como un cajón 

de sastre para ganar flexibilidad.  

El Sr. Andrés Holgado manifiesta que en edificación consolidada los parámetros de 

control son los existentes, considerando que es la más acorde con el objeto pretendido, 

siguiéndose el modelo de la modificación 2.6 del Plan General. Indica que no se modifica la 

volumetría, pues se debe mantener la existente así como que la modificación puede plantearse 

de esta forma o de manera uniforme como se indica.  

Finalizado el turno de intervenciones, se procede a la votación del asunto: en contra el 

Grupo Municipal Mixto, abstención el Grupo Municipal Socialista, y a favor el Sr. Concejal no 

adscrito y los Grupos Municipales Ciudadanos y Popular. Conforme al resultado, LA 

COMISIÓN INFORMA FAVORABLEMENTE POR MAYORÍA EL EXPEDIENTE PARA EL 

PLENO.  

 

2.- APROBACIÓN DEFINITIVA DEL PLAN ESPECIAL DE REFORMA INTERIOR PARA 

PLANIFICAR ACTUACIÓN DE REGENERACIÓN PARA MEJORA DE LA EFICIENCIA 

ENERGÉTICA Y DE LAS CONDICIONES DE ACCESIBILIDAD EN LA MANZANA 

DELIMITADA POR LAS CALLES LOS TILOS, ORQUÍDEAS, PASEO DE LOS ROBLES Y 

ACACIAS (8/2021-PLUR). DICTAMEN PLENO. 

La Sra. Díez Sierra se interesa por la diferencia de tiempo respecto de la actuación en 

Chinchibarra, por el autoconsumo energético y cómo afecta la actuación a los propietarios.  

Señala el Sr. Corcho Bragado:   

 - Que en materia de planeamiento el trámite es reglado por lo que es similar, si bien 

antes se requería que el plan especial estuviera aprobado previamente para abordar otras fases 

y ahora no sería necesario. No obstante deba efectuarse la aprobación definitiva. Que la 

consideración de Entorno Residencial de Rehabilitación Programada (ERRP) se tiene con fecha 

de 22 de febrero de 2023 y las ayudas de la Comisión Bilateral se acuerdan con fecha de 29 de 

marzo de 2023. 

- Que en desarrollo de esa regulación y a indicación de la Administración de la 

Comunidad Autónoma se separan propiamente los aspectos de gestión y ayudas a las 

Comunidades. Las bases para contratar al gestor se sacarán de inmediato. Respecto a la 

participación de los propietarios se han firmado acuerdos con 86 viviendas de las 116 del 

ámbito sin perjuicio de que puedan incorporarse otras y sobre la financiación, se indica que la 

subvención asciende en números redondos a 1.600.000 euros, el coste de urbanización a 400.000 

euros y la aportación de los particulares (el 30% del total) a 980.000 euros. 

- Que en cuanto a la sostenibilidad energética en cada entorno de rehabilitación se 

analizan las posibilidades para ese nivel de entorno, debiendo prepararse los proyectos con el 

nivel establecido en cada entorno.  

El Sr. Antolín Montero pregunta por las posibles ayudas a las que puedan acogerse los 

propietarios.  
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El Sr. Corcho Bragado manifiesta que en el caso de Chinchibarra las ayudas municipales 

fueron complementarias que pueda servir como referente para el desarrollo de las actuaciones 

en este entorno.  

Finalizado el turno de intervenciones, se procede a la votación del asunto: a favor el Sr. 

Concejal no adscrito y los Grupos Municipales integrantes (Mixto, Ciudadanos, Socialista y 

Popular). Conforme al resultado, LA COMISIÓN INFORMA FAVORABLEMENTE POR 

UNANIMIDAD EL EXPEDIENTE PARA EL PLENO.  

 

3.- D. E-TG Y D.ª MI-PR SOLICITAN LICENCIA DE CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDA 

UNIFAMILIAR EN C/ MÉNDEZ NÚÑEZ 29 DE SALAMANCA (6/2023/LICU). DAR 

CUENTA RESOLUCIÓN. 

LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

4.- CONSTRUCCIONES JOSÉ MANUEL BENITO SL PRESENTA DECLARACIÓN 

RESPONSABLE DE PRIMERA UTILIZACIÓN DE VIVIENDA UNIFAMILIAR Y GARAJE 

EN C/ MARÍA LA BRAVA Nº 27 (2/2023/DROB). DAR CUENTA RESOLUCIÓN. 

LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

5.- LA COMUNIDAD DE PROPIETARIOS DE EDIFICIO EN C/ ALONSO DEL CASTILLO 

Nº 55-57 PRESENTA DECLARACIÓN RESPONSABLE DE INSTALACIÓN DE ASCENSOR 

EN CITADO EDIFICIO (1610/2022/DROB). DAR CUENTA TOMA DE RAZÓN. 

LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

INFORMACIONES VARIAS 

 

El Sr. Presidente informa de los siguientes asuntos: 

  

 - Liquidación de tasas por actuaciones del Servicio de Extinción de Incendios en edificio 

sito en Avenida de Merced nº 90 (Residencia San Juan de Dios): citado servicio ratifica la 

información previa facilitada en el sentido de haber liquidado tasas y, en concreto, se hace 

mención a tres liquidaciones giradas los días 1/09/2022, 7/02/2023 y 17/04/2023 por 

intervenciones realizadas y con importes, respectivamente, de 310,95 €, 518,25 € y 310,95 €.  

 - Comisión Técnico Artística: celebró reunión el pasado viernes día 28 de abril de 2023 

de la que se dará cuenta. 

 - Medallón Alfonso IX Plaza Mayor: se han colocado los tableros de cerramiento para la 

ejecución de la obra cuya duración se prevé de unos dos meses. La actuación se demoró a 

petición del escultor para tener cuestiones climatológicas más benévolas.      

 

El Sr. Andrés Holgado informa de los siguientes asuntos:  

 

- ITE Subdelegación de Gobierno calle Gran Vía nº 31: le corresponde realizar la 

inspección en el año 2026.  

- Estado de conservación de los frescos de Genaro de No en el altar de la Iglesia Nueva 

del Arrabal: a requerimiento de la Comisión de Fomento informa el Sr. Arqueólogo municipal 

que ha girado visita al objeto de informar sobre el estado de los murales, siendo sus 

conclusiones que el estado de conservación es bastante bueno si bien se advierten algunas 

rayaduras lineales y pequeños desconchados provocados por roces con mobiliario y tablones 



apilados en el altar sin medidas de protección separativa así como que no se aprecian signos de 

humedad ni otras patologías o desperfectos, considerando que se debería proceder a su 

restauración por técnico competente y a la retirada de los enseres apilados para garantizar su 

conservación.   

- Obras Pico del Jálama nº 1: consultados los archivos obrantes, consta declaración 

responsable de obras para reforma de vivienda con toma de razón de 11 de enero de 2023, 

habiéndose presentado memoria técnica y planos de las actuaciones a realizar y entre ellas las 

referidas al mantenimiento del muro (reparación de verja lindero con calle Camino de Miranda 

y posterior reposición). Asimismo se ha solicitado licencia de vado.  

- Bordadores nº 10 (Casa de las Muertes): Por los servicios técnicos se ha contactado 

telefónicamente con la representación técnica de la propiedad para recabar información sobre el 

inicio de los trabajos legitimados mediante declaración responsable, recordándole la necesidad 

apremiante de su ejecución. Se nos indica que se está ultimando el andamiaje a colocar, siendo 

conscientes citada representación del especial cuidado que hay que tener en su instalación al 

tratarse de fachada protegida.   

 

RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

La Sra. Díez Sierra manifiesta en relación con las informaciones varias comunicadas lo 

siguiente:  

 

 - Facturas Residencia Avenida de la Merced 90: indica a modo de reflexión que con el 

importe de las mismas, se podría realizar un cerramiento en condiciones para su mantenimiento 

por lo que parece que se pueda buscar otra cosa que no su conservación.  

 - Obras en Pico del Jálama 1: señala que se ha retirado la valla y considera que dado que 

se ubica en un lugar de paso no parece tener sentido la concesión de vado.  

 - Medallón Alfonso IX Plaza Mayor: indica que sería atractivo ver trabajar in situ al 

artista, si bien puede entender que requiera cierta intimidad para realizar su labor.  

 A continuación la Sra. Díez Sierra se interesa por las siguientes cuestiones: 

 - Gasolinera Plenoil en Avenida Aldehuela: soterramiento de cables y final de obra. 

Señala el Se. Presidente que se ha realizado en las condiciones conforme lo solicitado.  

 -  Obras en calle Cervantes nº 50 (edificio catalogado). Se consulta.  

 - Obras urbanización en Cuesta de Oviedo: pregunta la razón de que se encuentren 

paradas y cuando se realizarán en los tramos de calles Balmes y Veracruz. Se consulta.  

 - Asfaltado en Avenida Comuneros e incidencia sobre el carril bici. Manifiesta el Sr. 

Presidente que se va a dar prioridad al ciclista en el carril de la derecha del tráfico rodado, 

aproximadamente hasta la zona del tramo que lleva a las piscinas de la Alamedilla/consultorio 

esquina calle Pérez Galdós. Continúa luego el carril en los términos que venía planteados. Se 

produce también una reorganización de plazas de aparcamiento.  

  

 En relación con este carril bici señala la Sra. Polo Hernández que vecinos de Avenida 

Comuneros nº 37 le han trasladado que el carril bici coincide justo con la salida y entrada del 

garaje con la consiguiente peligrosidad por lo que se comunica para que se pueda revisar y, en 

su caso, reubicar. Señala el Sr. Presidente que se consulta.  

 

 El Sr. Antolín Montero se interesa por la recepción de las obras de la Ciudad deportiva 

Lazarillo. Manifiesta el Sr. Presidente que se gestiona por el Servicio de Mantenimiento por lo 

que se le da traslado de la consulta.        

 

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 10:45 horas del día 

antes señalado, de todo lo cual como Secretario, CERTIFICO.  
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ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA DE ECONOMÍA, HACIENDA Y RÉGIMEN INTERIOR, EN SESIÓN 

ORDINARIA, CELEBRADA EL DIA 2 DE MAYO DE 2023 

 

Asistentes: 

 

Presidente: 

D. Fernando J. Rodríguez Alonso  (Presencial) 

 

Vocales  

Dª Mª Victoria Bermejo Arribas (telemática) 

D. Francisco Javier García Rubio (telemática) 

D. Álvaro Antolín Montero (telemática) 

Dª Mª Jesús Santamaría Trigo (telemática) 

D. Marcelino García Antúnez (presencial) 

D. Fernando Castaño Sequeros (presencial) 

D. Juan José Sánchez Alonso (presencial) 

Dª Carmen Díez Sierra (presencial) 

D. Ricardo Ortiz Ramos (presencial) 

 

Interventor: 

D. José Joaquín González Masa 

 

Secretario: 

D. Andrés García Camazano  

 

Asisten:  

D. Francisco Muñiz Hernández, Director de Área de Régimen Interior (telemática) 

 

 

 

En Salamanca, siendo las ocho y treinta y seis minutos del día 2 de mayo de 2023, se reúne 

en la Sala de Comisiones del Excmo. Ayuntamiento de Salamanca la Comisión Informativa de 

Economía, Hacienda y Régimen Interior, en sesión ordinaria celebrada de forma mixta, vía 

presencial y telemática, para tratar asuntos de su competencia. 

Asisten los señores Concejales arriba relacionados. Abierta la Sesión, el Presidente de la 

Comisión da cuenta de los asuntos a tratar. 
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1. Lectura y aprobación del acta de la Sesión ordinaria celebrada el día 25 de abril de 2023. 

Se aprueba el acta  por unanimidad. 

 

2. Expediente incoado para la aprobación del expediente de Modificación Presupuestaria 

por Suplemento de Crédito nº 4/2023 (nº exp. 45/2023 OP) 

El Presidente de la Comisión expone que suplemento de crédito recoge el exceso de 

financiación afectada pendiente de la subvención para ayudas económicas a corporaciones 

locales para el desarrollo del programa de prevención de adicciones con cargo al Fondo de 

bienes decomisados,  de la subvención del Pacto de Estado, de la subvención de la Junta de 

Castilla y León para educación ambiental, de la subvención de la Junta de Castilla y León para la 

implantación de recogida separada de bioresiduos Next Generation y para la  subvención de la 

Junta de Castilla y León para la contratación de jóvenes primera experiencia profesional en las 

Administraciones públicas en el marco del PRTR. 

Se adoptó dictamen favorable a la aprobación del expediente con la abstención del grupo 

Socialista y el voto a favor de los concejales del grupo Popular, del grupo Ciudadanos, del 

concejal no adscrito y del grupo Mixto. 

 

3. Expediente incoado para la aprobación del expediente de Modificación Presupuestaria 

por Suplemento de Crédito nº 5/2023 (nº exp. 46/2023 OP) 

El Presidente de la Comisión informa que esta modificación presupuestaria recoge un aumento 

de  gasto corriente para atender diversas actuaciones vinculadas a la Edusi Tormes+ y diversas 

modificaciones en relación con el escrito de la Directora del Área de Bienestar Social de fecha 

18 de abril de 2023. 

Se adoptó dictamen favorable a la aprobación del expediente con la abstención del grupo 

Socialista y del grupo Mixto y el voto a favor de los concejales del grupo Popular, del grupo 

Ciudadanos y  del concejal no adscrito. 

 

4. Expediente incoado para la aprobación de la corrección de errores del expediente para la 

modificación de Ordenanza Fiscal nº31, reguladora de la tasa por ocupaciones del 

Subsuelo, suelo y vuelo de la vía pública (nº exp. 36/2023 OP) 

El Presidente de la Comisión informa que se trae nuevamente a Comisión la modificación de la 

ordenanza fiscal número 31, ya que en el Dictamen de aprobación anterior había un error por lo 

que procede dictaminarlo correctamente y aprobarlo nuevamente en el Pleno de la 

Corporación. 
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Se adoptó dictamen favorable a la aprobación del expediente con la abstención del grupo 

Socialista y el voto a favor de los concejales del grupo Popular, del grupo Ciudadanos, del 

concejal no adscrito y del grupo Mixto. 

 

5. Expediente incoado para la aprobación del reconocimiento de créditos nº 3/2023 (nº exp. 

41/2023 OP) 

El Presidente de la Comisión informa que la relación de gastos corresponde a facturas emitidas 

en el ejercicio 2023 referidas a gastos del ejercicio 2022 señalando que el detalle de las facturas 

está a disposición de la Comisión si se considera oportuno analizarlas.  

Se adoptó dictamen favorable a la aprobación del expediente con la abstención del grupo 

Socialista y del grupo Mixto y el voto a favor de los concejales del grupo Popular, del grupo 

Ciudadanos y  del concejal no adscrito. 

 

6. Expediente incoado para la aprobación del reconocimiento de créditos nº 4/2023 (413) 

(nº exp. 42/2023 OP) 

El Presidente de la Comisión informa que la relación de gastos corresponde a facturas emitidas 

en el ejercicio 2022 señalando igualmente que el detalle de las facturas está a disposición de la 

Comisión si se considera oportuno analizarlas.  

Se adoptó dictamen favorable a la aprobación del expediente con la abstención del grupo 

Socialista y del grupo Mixto y el voto a favor de los concejales del grupo Popular, del grupo 

Ciudadanos y  del concejal no adscrito. 

 

7. Dar cuenta del informe resumen de los resultados del control interno del ejercicio 2021, 

realizado por la Intervención Municipal. (nº exp. 47/2023 OP) 

El Presidente de la Comisión informa que se trata de dar cuenta a la Comisión para dar cuenta 

posteriormente al Pleno, en este caso son los resultados del control interno del ejercicio 2021 

realizado por la Intervención Municipal. Se ha remitido a los asistentes el documento completo 

que es muy amplio y D. Fernando J. Rodríguez Alonso se ofrece, tanto en la Comisión como en 

cualquier otro momento, para aclarar cualquier duda o consulta.  

La Comisión se dio por enterada. 
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8. Dar cuenta del informe de las resoluciones adoptadas durante el ejercicio 2022, 

contrarias a los reparos efectuados por la Intervención Municipal, así como un resumen 

de las principales anomalías detectadas en materia de ingresos durante el citado año. (nº 

exp. 48/2023 OP) 

El Presidente de la Comisión informa que este punto se trata de dar cuenta de las resoluciones 

adoptadas durante el ejercicio 2022 y un resumen de anomalías detectadas, para que 

posteriormente también, se dé cuenta al Pleno. Señala que no se ha detectado ninguna 

anomalía en materia de ingresos en 2022 y lo que se ha enviado a los miembros de la Comisión 

es la misma información que ya se remitió al Consejo de Cuentas de Castilla y León, son los 

acuerdos de resolución de discrepancias y levantamiento de reparos y que vuelven a centrarse 

en cuatro grandes conceptos: en los contratos de suministros energéticos o los acuerdos de 

continuidades de servicios, también expedientes de ayudas de nacimientos por discrepancias 

con alguna justificación y por último, por los gastos que se realizan con los centros de 

comunicación. Se apunta que en cualquier caso, todos los expedientes están en la Intervención 

a disposición de los interesados para consultarlos. 

La Comisión se dio por enterada. 

 

9. Ruegos y preguntas 

D. Ricardo Ortiz Ramos pregunta si los informes de los que se ha hablado durante la sesión, se 

presentan en algún sitio. 

El Presidente de la Comisión informa que se llevan al Consejo de Cuentas de Castilla y León y en 

el segundo caso se envía a la Intervención General de la Administración del Estado, todos los 

años se hace igualmente. 

D. Ricardo Ortiz Ramos comenta que en la Comisión de Medio Ambiente se informó que la 

Fundación había cedido contenedores de basura y le surge la duda si ahora los contenedores 

pertenecen al Ayuntamiento o  a la empresa. 

D. Fernando J. Rodríguez Alonso informa que todos los contenedores de recogida de residuos 

son del Ayuntamiento, los compra la empresa contratista pero se les va pagando la amortización 

de las inversiones a lo largo del contrato. Con los camiones y la maquinaria ocurre lo mismo, 

igual que ocurre con los autobuses. 

 

 Y siendo las ocho y cincuenta y un minutos se levantó la Sesión, ordenando el Presidente 

la confección de este Acta que, como Secretario, CERTIFICO, 

 

 

 

Fdo. Fernando J. Rodríguez Alonso   Fdo. Andrés García Camazano  
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COMISION MUNICIPAL DE POLICIA, TRÁFICO Y TRANSPORTES 

 

Sres. Asistentes: 

Carabias Acosta 

Rodríguez López 

Parrés Cabrera 

Santa María Trigo 

Sánchez Gómez 

García Meilán 

Castaño Sequeros 

Sánchez Alonso 

Carrera Garrosa 

Ortiz Ramos 

 

Servicios Técnicos Municipales: 

Esteban del Rey 

Blanco Hernández 

Domínguez de Prado 

Ramos Pereira 

González Sastre 

 

Secretario: 

Alonso Uceda 

  

En la ciudad de Salamanca, siendo las 08,30 horas del día 3 de Mayo de 2.023, se 

reúnen de forma presencial y telemática en el Salón de Plenos de la Corporación 

Municipal, en Sesión Ordinaria y en Primera Convocatoria, los/as componentes de la 

Comisión Municipal de Policía que al margen se indican, para tratar los siguientes 

asuntos: 

0.- Aprobación del Acta de la Sesión anterior. Se aprueba. 

1.- Inclusión del asunto relativo a la Aprobación Definitiva de la Ordenanza 

Municipal reguladora del servicio de taxi en el término municipal de Salamanca en el 

Orden del Día por vía de urgencia. Se acepta dicha inclusión con el voto favorable de 
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los Grupos Popular, Ciudadanos y Mixto y la abstención del Grupo Socialista y el 

Concejal no adscrito. 

2.- Por parte de la Comisión se informa/n favorablemente, con el voto favorable 

de los Grupos Popular y Ciudadanos y el Concejal no adscrito y la abstención de los 

Grupos Socialista y Mixto, el/los siguiente/s expediente/s de solicitud de licencia 

ambiental: El de QSR NORTH SPAIN MEXICAN, S.L., solicitando licencia ambiental para 

establecimiento destinado a categoría D (restaurante sin música), sito en Cl. Concejo, 

5 (Fecha de inicio 23-03-2022). TACO BELL. 24/22 LAMB. 

3.- Por parte de la Comisión se informa/n favorablemente por unanimidad el/los 

siguiente/s expediente/s de comunicación de inicio de actividad/apertura: El de 

F.T.C.S., realizando comunicación de apertura de establecimiento destinado a 

locutorio, venta de alimentos, envío de dinero, telefonía , sito en Av. Cedros, 34-36 

(Fecha de inicio 16-01-2023). LOCUTORIO CIBERNETIKA. 5/23 APER; el de 

CUBIMONT, S.L., realizando comunicación de apertura de establecimiento destinado a 

venta y reparación de bicicletas, sito en Cl. Colombia 45 Nave 4 (Fecha de inicio 9-02-

2022). CUBINO BIKES. 14/22 APER; el de A.A.S., realizando comunicación de apertura 

de establecimiento destinado a academia de enseñanza, sito en Av. Virgen del Cueto, 1 

(Fecha de inicio 05-04-2022). CONVERGENTE. 50/22 APER; y el de SMART GREAT 

TECHNOLOGY, S.L., realizando comunicación de apertura de establecimiento destinado 

a oficina de información y tramitación de energía fotovoltaica y movilidad eléctrica, sito 

en Av. Villamayor, 62 (Fecha de inicio 13-12-2022). SMART GREAT TECHNOLOGY,S.L. 

109/22 APER. 

4.- Por parte de la Comisión se informa/n favorablemente por unanimidad el/los 

siguiente/s expediente/s de comunicación de cambio de titularidad: El de F.S.R.Ñ., 

realizando comunicación de cambio de titularidad de establecimiento de categoría C 

(bar sin música), sito en Cl García Lorca 1 (Fecha de inicio 24-03-2023). BAR TREBOL. 

69/23 CTIT; el de DOMA MODUS S.L., realizando comunicación de cambio de 

titularidad de establecimiento destinado a oficina de construcción, sito en Avda. San 

Agustín 111 (Fecha de inicio 20-06-2022). DOMO CONSTRUCCION. 129/22 CTIT; el de 

F.G.S., realizando comunicación de cambio de titularidad de establecimiento de 

categoría C (bar sin música), sito en Cl Rosario 30 (Fecha de inicio 29-03-2023). BAR 

EL TRASTERO. 73/23 CTIT; el de AUTOHELMANTICA S.L.L., realizando comunicación 

de cambio de titularidad de establecimiento destinado a taller electromecánico con 

lavado y engrase de vehículos, sito en Cl. Colombia 45 (nave 38) (Fecha de inicio 21-
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07-2022). AMORAUTO. 152/22 CTIT; el de K.M., realizando comunicación de cambio 

de titularidad de establecimiento de categoría C (bar sin música), sito en Av. Filiberto 

Villalobos, 53 (Fecha de inicio 04-04-2023). CITY KEBAB. 78/23 CTIT; el de A.A., 

realizando comunicación de cambio de titularidad de establecimiento de categoría C-D 

(bar restaurante sin música), sito en Cl. Vázquez Coronado, 16 (Fecha de inicio 04-04-

2023). RESTAURANTE CAPOTIN AL NATURAL. 80/23 CTIT; y el de ALCAMPO S.A., 

realizando comunicación de cambio de titularidad de establecimiento destinado a 

supermercado, sito en Pza La Fuente, 15 (Fecha de inicio 04-04-2023). ALCAMPO. 

76/2023/CTIT 

5.- Asunto relativo a la Ordenanza Municipal reguladora del servicio de taxi en el 

término municipal de Salamanca. 

Por parte del Sr. Presidente se realiza una explicación somera de las alegaciones 

formuladas durante el trámite de información pública y de las justificaciones para su 

inclusión o rechazo en el articulado final. Se plantea la necesidad de incluir también 

una modificación en cuanto a la transmisión de licencias mortis causa, no incluida 

hasta el momento en el informe técnico, que permita contabilizar el plazo de seis 

meses a partir de la declaración de herederos, la partición de la herencia o la 

adjudicación definitiva de la misma, para cubrir así todas las posibles contingencias y 

supuestos que puedan plantearse. 

Por parte del Grupo Mixto se plantean varias dudas y preguntas: 

- Con relación al artículo 12, por las posibles causas justificadas que se 

contemplan. Por parte del Sr. Presidente se informa que pueden ser problemas de 

suministro del vehículo, o de instalación del taxímetro, etc .. 

- Con relación al artículo 13, el tema de los herederos legales. Por parte del Sr. 

Presidente se informa que se ha modificado para contemplar todos los supuestos. 

- Con relación al artículo 26, por las posibles causas justificadas de traslado de 

paradas. Por parte del Sr. Presidente se informa que los traslados pueden venir 

determinadas por la existencia de obras, fiestas, etc .. 

- Con relación al mes para la realización de la prueba. Por parte del Sr. Presidente 

se informa que se ha eliminado para agilizar al máximo la convocatoria y la posible 

contratación de conductores. 

 - Con relación a la limitación en el tiempo de uso de los vehículos, de 12 a 14 

años. Por parte del Sr. Presidente se informa que se mantiene en 12 años. Los 

vehículos eléctricos teóricamente tienen una vida útil de 20 años, pero no es posible 
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anticipar en estos momentos realmente cuál es la vida útil, tanto de los propios 

vehículos como de sus componentes. 

Se considera por el Grupo Mixto que corresponde a partir de ahora a la Policía 

Local el control de las tarjetas identificativas y de la correcta prestación del servicio. Se 

pregunta si se ha hablado con la Asociación mayoritaria después de analizar las 

alegaciones planteadas. Por parte del Sr. Presidente se informa que sí, el texto final se 

ha consensuado y analizado al máximo con la Asociación mayoritaria. 

 Por parte del Grupo Socialista se plantean varias dudas y preguntas: 

 - Con relación al artículo 26, por las posibles causas justificadas de traslado de 

paradas. Por parte del Sr. Presidente se reitera que los traslados pueden venir 

determinadas por la existencia de obras, problemas de tráfico, fiestas, etc .. 

- Con relación a la eliminación de la mención al mes de Mayo en relación con las 

vacaciones. Por parte del Sr. Presidente se informa que su inclusión se debió a un error 

de transcripción en su momento. La fijación del calendario de vacaciones debía fijarse 

en el mes de Octubre para el año siguiente. 

Por parte de la Comisión se informa favorablemente la Aprobación Definitiva de la 

Ordenanza Municipal reguladora del servicio de taxi en el término municipal de 

Salamanca, con el voto favorable de los Grupos Popular, Ciudadanos y Mixto y la 

abstención del Grupo Socialista y el Concejal no adscrito. 

6.- Informaciones varias. 

Por parte del Sr. Presidente se informa a la Comisión sobre los siguientes temas: 

A.- Con relación a los autobuses urbanos, la semana pasada se han contabilizado 

un total de 273.350 viajeros. Durante el mes de Abril se han contabilizado 1.023.000 

usuarios. Estos datos suponen el 94,11 por ciento de los datos de 2.019, pero también 

un 22,65 por ciento más de los datos obtenidos en 2.022. Con respecto al total 

acumulado de estos primeros cuatro meses, los datos obtenidos suponen el 90,52 por 

ciento de los datos de 2.019 y a la vez un 23 por ciento más de los datos obtenidos en 

2.022. Por títulos, el billete ordinario supone un 6 por ciento del total, el bonobus el 

68,9 por ciento y el bus ciudad el 15,9 por ciento. 

B.- Con relación al Servicio de Tráfico, por parte del Sr. Jefe del Servicio se 

informa que durante la semana los niveles de tráfico han oscilado entre el 60 por 

ciento del lunes, festivo, y varios días que han superado el 100 por cien de los niveles 

prepandemia.  
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C.- Con relación a las actuaciones de la Policía Local, por parte del Sr. Jefe de la 

Policía Local se informa que los servicios ordinarios se han desarrollado sin incidencias 

reseñables. 

D.- Por parte del Sr. Jefe del Servicio de Bomberos se informa que se han 

realizado esta semana 25 actuaciones, sin incidencias reseñables. 

7.- Ruegos y preguntas. 

7.1.- Por parte del Sr. Concejal no adscrito se plantea el caso de una terraza del 

Barrio San José y los problemas para su clientela del mobiliario consistente en mesas 

altas y taburetes. Por parte del Sr. Presidente se informa que ya se ha tratado el caso 

directamente con el titular del establecimiento y se ha dado otra solución al problema. 

7.2.- Por parte del Grupo Socialista se pregunta por el operativo relacionado con la 

manifestación prevista para el día de hoy. Por parte del Sr. Jefe de la Policía Local se 

informa que se trata de una manifestación de ganaderos. El recorrido está fijado por la 

circunvalación. Se han previsto espacios para evitar el bloqueo en la Plaza de España y 

la Calle San Pablo. En función de la asistencia se calcularán las medidas necesarias, 

garantizándose el acceso al Hospital y a otras infraestructuras. 

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la Sesión, siendo las 09,15 horas 

del día arriba indicado, de todo lo cual como Secretario, CERTIFICO. 

EL PRESIDENTE     EL SECRETARIO 

  



 

 
 

- Acta de la Comisión de Bienes y Contratación - 

Sesión extraordinaria y urgente de 4 de mayo de 2023 

ASISTENTES:  

 

Presidente: D. Fernando Javier  Rodríguez Alonso  (Grupo Municipal Popular). 

 

Vocales: 

 

 Presenciales:      

 

D. Jose Fernando Carabias Acosta (Grupo Municipal Popular).  

D. Francisco Javier García Rubio (Grupo Municipal Popular).  

Dª. María Sánchez Gómez (Grupo Municipal Socialista). 

D. Marcelino García Antúnez (Grupo Municipal Socialista).  

Dª. María del Carmen Díez Sierra (Grupo Mixto). 

D. Ricardo Ortiz Ramos (Concejal no adscrito). 

 

A través del sistema de videoconferencia: 

 

D. Álvaro Antolín Montero por D. José Luis Mateos Crespo (Grupo Municipal Socialista). 

Dª. Ana Suárez Otero (Grupo Ciudadanos).  

D. Fernando Castaño Sequeros (Grupo Ciudadanos). 

 

 

Interventor: D. Jose Joaquín González Masa. 

 

Secretario: D. Brayan Pérez Terradillo. 

 

Celebrada de forma tanto telemática como presencial desde el Salón de Plenos de la 

Casa Consistorial de Salamanca, siendo las 08:15 horas del día cuatro de mayo de 2023, se 

reúnen los arriba indicados con el fin de tratar los siguientes asuntos:  

 

 

1. Apreciación del carácter urgente de la sesión.  

 

El Sr. Presidente da cuenta de la urgencia de la sesión, como ya se adelantó en la 

Comisión ordinaria del pasado martes, para poder llevar al que presumiblemente será último 

Pleno de la Corporación, la adjudicación del nuevo contrato. 

 

Se aprecia la urgencia con la abstención de los Grupos Mixto y Socialista. 

2. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.  

 

Se aprueba por unanimidad, con corrección de una duplicidad en el título del segundo 

punto del orden de día. 

 

3. Propuesta a la Comisión de Bienes y Contratación sobre el expediente para la 

“Adjudicación del contrato para la Gestión del Servicio Público del Transporte Urbano de 

Viajeros por Autobús en el Término Municipal de Salamanca”.  

 



 

 
 

El Sr. Presidente da cuenta de los antecedentes del procedimiento seguido durante estos 

meses para licitar una nueva gestión del servicio, así como de los términos de la propuesta de la 

mesa de contratación. Asimismo, responde a distintas cuestiones planteadas por la Sra. Diez 

Sierra sobre la fórmula de revisión del precio por kilómetro recorrido, así como el 

procedimiento que se sigue para la inversión en nuevos autobuses y su posterior amortización. 

  

Sometido el expediente a votación, se aprueba con la abstención del Sr. Ortiz Ramos y 

de los Grupos Mixto y Socialista. 

 

4. Ruegos y Preguntas.  
 

No se formulan. 

 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las ocho horas y veintiocho 

minutos del día arriba indicado de lo que como Secretario CERTIFICO.  

 

EL PRESIDENTE                                              EL SECRETARIO 



COMISIÓN DE BIENESTAR SOCIAL 
Sesión ordinaria de 4 de mayo de 2023 

Asistentes: 
Presidenta: 
Dª Ana Suárez Otero 
Vocales 
Dª Isabel Macías Tello 
D. José Fernando Carabias Acosta   
Dª Almudena Parres Cabrera 
D ª María García Gómez 
D. Juan José García Meilán 
Dª. Mª Jesús Santamaría Trigo  
D. Juan José Sánchez Alonso 
Dª. Virginia Carrera Garrosa  
D. Ricardo Ortiz Ramos 
Secretario 
D. Fernando Lamas Alonso 

 
 
 
 
 
ACTA DE LA SESIÓN 
 

En la ciudad de Salamanca, siendo las nueve horas y treinta y cuatro 
minutos  del día arriba indicado, se reúnen en vía telemática y presencial , los 
componentes de la comisión de BIENESTAR SOCIAL que arriba se expresan 
al objeto de tratar los asuntos que integran el siguiente orden del día, 

 

1.- APROBACION DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR.- 

La comisión acuerda aprobar el acta  correspondiente a la sesión de 27 
de abril de 2023.  

 

2.- INFORMACIÓN SOBRE APERTURA DEL PLAZO DE 
INSCRIPCIÓN  AL SEGUNDO TURNO DEL PROPGRAMA DE 
ACTIVIDADES FÍSICO DEPORTIVAS Y BALNEOTERAPIA DIRIGIDO A 
PERSONAS MAYORES Y DESARROLLADO EN EL MULTIUSOS SÁNCHEZ 
PARAÍSOL.- 

 
La comisión conoce la información facilitada a sus miembros y presentada 

por la concejala delegada de Mayores. 
 
 
 
RUEGOS Y PREGUNTAS 
 



Asiste a la comisión la Coordinadora de Servicios Sociales a efectos de 
aclaraciones sobre el informe del triaje social facilitado a los miembros de la 
comisión, respondiendo a cuestiones sobre tiempos de los diferentes roles 
formulados por la señora Carrera Garrosa y el señor García Meilán. 

 
La señora Carrera Garrosa pregunta sobre constitución de bolsas para 

plazas de Bienestar Social con convocatorias que han quedado desiertas e 
insta a que el Ayuntamiento formalice acuerdo con SACYL para campañas de 
obesidad infantil. 

 
El señor García Meilán alude a los ruidos que se generaron en la reciente 

manifestación cerca del Hospital y que el señor Carabias refiere también a 
otras manifestaciones, señalando que la autorización de las mismas 
corresponde a la Subdelegación del Gobierno. 

 
 
 
 Se levanta la sesión, siendo las diez   horas y veinte minutos del día  al 

principio señalado, de todo lo cual, como Secretario, CERTIFICO.  
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COMISIÓN  DE  EDUCACIÓN CULTURA DEPORTES Y JUVENTUD 

 

ACTA   DE  LA  SESIÓN   DEL    DÍA   04-MAYO-2023 

 
Asistentes: 

I.- Presencialmente: 

Presidenta:    Dª. Mª Victoria Bermejo Arribas (Grupo Popular). 

Vocales:   Grupo Popular:    D. Francisco Javier García Rubio. 

Grupo Socialista:   Dª. Mª de los Ángeles Recio Ariza. 

Dª. María García Gómez. 

Grupo Mixto:    Dª. Virginia Carrera Garrosa. 

Concejal no adscrito:  D. Ricardo Ortiz Ramos. 

Secretario:   D. Lorenzo Dosuna Sánchez. 

II.- Por medios telemáticos-videoconferencia: 

Vocales:   Grupo Popular:    Dª. Mª Almudena Parres Cabrera. 

Grupo Socialista:   Dª. Erica Polo Hernández. 

Grupo Ciudadanos: Dª. Ana Suárez Otero. 

D. Juan José Sánchez Alonso. 
 

 
 
En la Ciudad de Salamanca, siendo las ocho horas y treinta y cinco minutos del día cuatro de 

mayo del año dos mil veintitrés, se reúnen presencialmente en el Salón de Plenos de la Casa 

Consistorial del Ayuntamiento de Salamanca y por medios telemáticos-videoconferencia, conforme a lo 

dispuesto en el art. 46.3 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases del Régimen Local, 

(apartado añadido por la Disposición Final Segunda del Real Decreto-Ley 11/2020, de 31 de marzo, por 

el que se adoptan medidas urgentes complementarias en el ámbito social y económico para hacer frente 

al COVID-19, BOE de 01-04-2020, nº 91), las diez Concejalas y Concejales integrantes de la Comisión 

Informativa de Educación Cultura Deportes y Juventud y el Secretario de la misma, más arriba 

relacionadas/dos y en la forma expresada, al objeto de tratar los asuntos incluidos en el orden del día de 

la convocatoria de esta sesión y que aparecen relacionados numéricamente a continuación, sobre los 

que se adoptaron los acuerdos que igualmente se expresan. 

 

 

 

1.-   Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

A la vista del borrador del acta de la sesión anterior, la Comisión de Educación Cultura Deportes y 

Juventud, por unanimidad, adoptó el siguiente acuerdo: Aprobar el Acta de la sesión anterior, celebrada 

el día 27-abril-2023. 
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2.-  Prórroga del Convenio entre el Ayuntamiento de Salamanca y el Club Baloncesto 

Avenida para el año 2023. 

En fase de deliberación de este asunto, se produjo la siguiente intervención que, a efectos de la 

presente acta, queda sintetizada y reseñada de la siguiente forma. 

D. Francisco Javier García Rubio, Concejal Delegado de Deportes, comentó algunos de los 

aspectos más importantes del expediente sometido a conocimiento de esta Comisión, tramitado para 

proceder a la aprobación de la prórroga del “Convenio entre el Ayuntamiento de Salamanca y el Club 

Baloncesto Avenida” de 01-julio-2022, para el año 2023, que articula la concesión de una subvención 

nominativa directa al mencionado club por importe de 98.000 euros, para la actividad deportiva 

subvencionada allí prevista. 

Finalizada la fase de deliberación, esta Comisión Informativa, por unanimidad, adoptó el siguiente 

acuerdo: Emitir Dictamen favorable en el expediente conocido en este asunto, y proponer al órgano 

competente del Ayuntamiento la aprobación de la prórroga del “Convenio entre el Ayuntamiento de 

Salamanca y el Club Baloncesto Avenida” de 01-julio-2022, para el año 2023, y la concesión de la 

subvención nominativa directa por importe de 98.000,00 euros que conlleva para la actividad deportiva 

subvencionada allí prevista, conforme a la propuesta de resolución que consta en este expediente 

administrativo, debiendo suscribir el correspondiente Dictamen la Presidenta y Secretario de esta 

Comisión. 

 

 

 

3.-  Convenio entre el Ayuntamiento de Salamanca y el Club Triatlón Charro para la 

celebración en Salamanca del Campeonato de Castilla y León de Duatlón 2023. 

En fase de deliberación de este asunto, se produjo la siguiente intervención que, a efectos de la 

presente acta, queda sintetizada y reseñada de la siguiente forma. 

D. Francisco Javier García Rubio, Concejal Delegado de Deportes, comentó algunos de los 

aspectos más importantes del expediente sometido a conocimiento de esta Comisión, tramitado para 

proceder a la aprobación del “Convenio entre el Ayuntamiento de Salamanca y el Club Triatlón Charro 

para la celebración en Salamanca del Campeonato de Castilla y León de Duatlón 2023”, celebrado el día 

22 de abril de 2023, que articula la concesión de una subvención nominativa directa a la mencionada 

entidad por importe de 5.000€ para la actividad subvencionada de duatlón allí prevista. 

Finalizada la fase de deliberación, esta Comisión Informativa, por unanimidad, adoptó el siguiente 

acuerdo: Emitir Dictamen favorable en el expediente conocido en este asunto, y proponer al órgano 

competente del Ayuntamiento la aprobación del “Convenio entre el Ayuntamiento de Salamanca y el 

Club Triatlón Charro para la celebración en Salamanca del Campeonato de Castilla y León de Duatlón 

2023”, celebrado el día 22 de abril de 2023, que consta en el mismo, y la concesión de la subvención 

nominativa directa por importe de 5.000,00 euros que conlleva para la actividad subvencionada de 

duatlón allí prevista, conforme a la propuesta de resolución que consta en este expediente 

administrativo, debiendo suscribir el correspondiente Dictamen la Presidenta y Secretario de esta 

Comisión. 
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4.-  Convenio entre el Ayuntamiento de Salamanca y la Federación de Baloncesto de 

Castilla y León para la celebración en Salamanca del Día del Minibasket 2023. 

En fase de deliberación de este asunto, se produjeron las siguientes intervenciones que, a efectos 

de la presente acta, quedan sintetizadas y reseñadas de la siguiente forma. 

D. Francisco Javier García Rubio, Concejal Delegado de Deportes, comentó algunos de los 

aspectos más importantes del expediente sometido a conocimiento de esta Comisión, tramitado para 

proceder a la aprobación del “Convenio entre el Ayuntamiento de Salamanca y la Federación de 

Baloncesto de Castilla y León para la celebración en Salamanca del Día del Minibasket 2023” el día 20-

mayo-2023, que articula la concesión de una subvención nominativa directa a la mencionada entidad por 

importe de 2.000€ para la actividad subvencionada de baloncesto allí prevista. 

Dª. Virginia Carrera Garrosa, preguntó, si esta actividad deportiva de minibasket se había hecho 

otras veces. 

D. Francisco Javier García Rubio, comentó, que sí se había hecho ya otros años y que era una 

actividad que con poco coste económico estaba muy bien. 

Finalizada la fase de deliberación, esta Comisión Informativa, por unanimidad, adoptó el siguiente 

acuerdo: Emitir Dictamen favorable en el expediente conocido en este asunto, y proponer al órgano 

competente del Ayuntamiento la aprobación del “Convenio entre el Ayuntamiento de Salamanca y la 

Federación de Baloncesto de Castilla y León para la celebración en Salamanca del Día del Minibasket 

2023” el día 20-mayo-2023, que consta en el mismo, y la concesión de la subvención nominativa directa 

por importe de 2.000,00 euros que conlleva para la actividad subvencionada de baloncesto allí prevista, 

conforme a la propuesta de resolución que consta en este expediente administrativo, debiendo suscribir 

el correspondiente Dictamen la Presidenta y Secretario de esta Comisión. 

 

 

 

5.-  Informaciones  varias. 

En fase de deliberación de este asunto, se produjo la siguiente intervención que, a efectos de la 

presente acta, queda sintetizada y reseñada de la siguiente forma. 

Dª. Mª Victoria Bermejo Arribas, Presidenta de esta Comisión y Concejala Delegada de Educación 

Cultura y Festejos, informó sobre los siguientes asuntos, comentando algunos detalles de los mismos. 

En relación a las actividades culturales, informó sobre la realización de las siguientes: mañana 

viernes, día 5 de mayo, actuación musical de Saurom en la sala B del CAEM; y el sábado, día 6 de 

mayo, actuación musical de Iván Ferreiro en el CAEM y representación en el Teatro Liceo de “Ladies 

football club” coorganizado dentro del programa Platea, protagonizada íntegramente por mujeres. 

En relación a la programación cultural de las bibliotecas municipales, informó sobre la realización 

de las siguientes actividades: continuaba esta semana el ciclo de Aficionad@s a escena en la biblioteca 

Torrente Ballester con tres grupos de Salamanca: hoy jueves, día 4 de mayo, “Victoria” de Trinomio; el 

sábado, 6 de mayo, “Trazos” de Jorge Rastrel; y el lunes, 8 de mayo, “Ni Hawai ni Bombai” de 

VeinteViernes Teatro. 
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Y en relación a las actividades educativas, informó sobre la realización de los talleres infantiles en 

el DA2 durante todos los sábados del mes de mayo y el primer sábado de junio, dirigidos a niños y niñas 

de 6 a 11 años, impartidos por Mayéutica bajo el título de “Un paisaje por hacer”, y que recorren la 

exposición de Mitsuo Miura. 

Finalizada la fase de deliberación, la Comisión de Educación Cultura Deportes y Juventud no 

adoptó ningún acuerdo en este asunto del orden del día, tomando conocimiento de las informaciones 

manifestadas. 

 

 

 

6.-   Ruegos y Preguntas. 

En este asunto del orden del día, se produjeron las siguientes intervenciones que, a efectos de la 

presente acta, quedan sintetizadas y reseñadas de la siguiente forma. 

6.1.- Dª. María García Gómez, en relación a la petición de la Asociación de Vecinos FEVESA para 

que se conectase un punto de luz para la manifestación del domingo; comentó, que se había denegado 

porque el ayuntamiento no era parte de la organización, que según le habían indicado se había 

denegado por D. Francisco Javier García Rubio, que era lamentable que no se hubiese concedido 

porque en otras ocasiones en las que el ayuntamiento no era parte de la organización sí se había 

concedido a otras asociaciones, y que para esa concentración se necesitaba para la megafonía. 

D. Francisco Javier García Rubio, comentó, que debería interesarse por quién había denegado 

esa petición. 

 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levantó la sesión, siendo las ocho horas y cuarenta 

minutos del día ut supra indicado, de la que se extiende la presente acta, que con las formalidades 

preceptivas firma la Sra. Presidenta, de todo lo cual, como Secretario de la Comisión, CERTIFICO. 

           Vº  Bº 
La Presidenta de la Comisión,           El Secretario de la Comisión, 

 
 
 
 

Mª Victoria Bermejo Arribas.                Lorenzo Dosuna Sánchez. 
 
 


